



Mario Escobar, ayer, en Televisión Española

(RTVE.es, 12/06/2013) El escritor e historiador protestante, **Mario Escobar Golderos** -también Consejero de Cultura del Consejo Evangélico de Madrid ([CEM](#))-

), participó ayer en

[“Para todos La 2”](#)

[\[1\]](#)

un programa de debate que se emite de lunes a viernes en la segunda cadena de la televisión pública española (RTVE). Junto a él, también como invitado, participó

Ignasi Fernández Terricabras

, profesor de Historia Moderna de la Universidad Autónoma de Barcelona.

El periodista **Juanjo Pardo**, presentador del programa, dirigió el coloquio que giró en torno a la figura de Martín Lutero y la Reforma protestante, indagando en sus causas, orígenes y en la personalidad de Lutero.

[Para Todos La 2 - Debate: Martin Lutero](#)

Escobar, biógrafo y autor de la novela [“Matar a Lutero” \(Grupo Nelson\)](#) , tuvo la oportunidad de explicar desde el plató de Televisión Española (en un programa no religioso), no solo las causas socioeconómicas y políticas de la Reforma impulsada por Lutero, sino **también las causas teológicas y espirituales más profundas** , un elemento clave muchas veces minorizado por historiadores que prefieren comprender los hechos meramente desde una perspectiva de intereses más prosaicos.

No es la primera vez que Escobar participa en este tipo de coloquios, a los que acude invitado por su creciente popularidad como escritor de novelas (su última novela, “*El Club Verne*”, [lleva 10 días en el Top 100 de Amazon.es](#)), así como por su acreditada solvencia como historiador y divulgador del Protestantismo.

Fuente: RTVE.es

*[1] **Para Todos La 2** es un programa de televisión centrado en el interés social y en la participación ciudadana que se emite de lunes a viernes en La 2 de Televisión Española. Desde el primer programa, emitido el 8 de marzo de 2010, Para Todos La 2 reflexiona sobre los aspectos de la vida que afectan más al ciudadano contando con la participación de los espectadores, siempre desde el punto de vista social e intentando aportar ideas y conceptos que ayuden al espectador a entender y analizar la realidad que nos rodea. El espacio es presentado por los periodistas Marta Cáceres y Juanjo Pardo”. (Fuente: [RTVE.es](#)).*